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百团大战

疫情期间，每次团购的数量都在 600 盒左右，而最近一次团购

下降了一半，只有三百来盒，“因为牛奶 12 盒一箱，供应商要

求必须成箱团购，而居民需要的牛奶又涉及不同产品，统计起

来工作量也很大，所以不是不得不的情况，我也不打算再搞了”。

瞿立峰的情况不是个例。随着上海全面恢复正常生产生活

秩序，团长逐渐退出人们的生活，不少团购群也已经解散。我

们不禁好奇，团长，这个曾经在小区生活中占据重要位置的灵
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上海的“后团长时代”
　　随着上海全面恢复正常生产生活秩序，团长逐渐退出人们的生活，不少团购群也已经解散。我们不禁好奇，

团长，这个曾经在小区生活中占据重要位置的灵魂人物，又将何去何从呢？

6月4日，上海重启的第一个周末，瞿立峰又当了两次团长，

为小区邻居团购鸡蛋和冷藏鲜奶，他告诉《新民周刊》，

做完这两单，他大概率准备光荣“退役”了。“原因很多。一

个是复工复产后，商超都已经开业了，居民买东西已经很方便；

开始上班以后，大家的心思都放在了工作上，也就没人天天盯

着团购群接龙了。”

这从瞿立峰的订单数量上就能明显看出来，以牛奶团举例，

有的团长只开团采购基本的生活物资，

如鸡蛋、大米、蔬菜等。


